
平成 25年度障害者雇用促進セミナー（第 2回）H25.10.12(土) アンケートより抜粋 
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日時：平成 25年 10月 12日（土） 14：00～16：00  会場：仙台市障害者総合支援センター研修室 

 

１．所属について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．本日の講座の内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・様々な症状があるということは知っていましたが、実際の具体的なところがイメージできずにいたので、 

一例とはいえ詳しい様子が伺えて良かったです。 

・一人の人について、各方面からの意見、思いを聞くこと、とても理解が深まりました。心強い思いをしま 

した。 

・本日は大変貴重な話、ありがとうございました。高次脳の方にとってのメモの重要性や工夫について改め 

て大切だと感じました。 

・感謝しています。こうして、当事者から高次脳の現状を話して他の人に公の場で聞いていただける場をつ

くっていただけることは、高次脳機能障害をかかえた方々にとってとてもありがたい事です。この障害を

できるだけ多くの方にわかっていただきたいと思っています。 

・企業側の障害理解を待つだけではなく、積極的に PRし、理解していただくことが大切だと感じました。 

働く高次脳機能障害のある方からの 
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※その他…生活困窮者支援団体、 

ヘルパー、一般市民 など 


